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久美ケ丘自治会懇談会議事録

○日時 令和 5年２月 9日（木）、10日（金）

○町参加：ファシリティマネジメント推進室 安心安全推進課 生涯学習課

１.意見交換

（自治会）

A棟と B・C棟との機能的な関係はどのように考えているか。B・C棟は住民が活動

するスペースとなるのか。

（河合町）

B・C棟については現在、基本計画まで検討しています。A棟は主に公民館機能を

整備し、B・C棟では住民の自主的活動、文化財の保存や展示なども含めた整備を検

討しています。

（自治会）

どのような設備が導入されるのか。また部屋に整備する設備と備品として導入す

る設備の整理をお願いする。例えば TV会議はできるのかなど。

（河合町）

備品については、担当課の生涯学習課と協議しています。テレビ会議であれば、

Wi-Fi 整備を全館で行うので、プロジェクター、スクリーンを持ち込めば、どこでも

可能と考えています。また、豆山の郷の防災無線子機を旧三小に移設する予定です。

（自治会）

A棟については、公民館機能が中心と理解した。B・C棟では、自治会活動も行え

るようにしてほしい。久美ケ丘集会所では狭くてできない行事もある。Ｂ・C棟の

整備のスケジュールについては。

（河合町）

第 1期工事が令和 5年 4月より、第 2期工事が令和 6年 4月よりとなります。B・

C棟については、その後となります。B・C棟では、現在、防災士等が集える場所も

検討しています。

（自治会）

自治会としての発信（回覧板など）をデジタル化する方法を教える場などを設け

てほしい。

（自治会）
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学校の教室のまま 1室残してはどうか。

（河合町）

今後の参考として、検討していきます。

（自治会）

災害時に備えてのマンホールトイレの整備は評価している。運用時は女性の避難

者への配慮をお願いする。シャワーの数については少ないと考える。

（河合町）

A棟では男女 1台ずつ、体育館でも男女 1台ずつとなり、合計 4台となります。

スペースの関係でこの様な整備となりました。災害時の簡易シャワーは必要と考え

ています。災害時には、各種団体（自衛隊等）へ依頼し簡易シャワーの設置を依頼

する予定です。

（自治会）

避難所としては三小周辺が対象となるのか。

（河合町）

基本的にはその通りです。但し、他地域からの受け入れを一切しないということ

ではないです。

（自治会）

災害時の避難バスを運行してほしい。

（河合町）

自主防災会・消防団などの共助だけでなく、すな丸号運行など公助の側面も検討

していきたいです。

（自治会）

話は少し逸れるが、現在、久美ケ丘集会所は一次避難所となっているが定員は少

なく安全性にも疑問がある。3小については 2次避難所として理解して良いのか。

ただ、避難者全てを受入れる事はできないと考える。

（河合町）

2次避難所として理解してもらいたい。受入れについては、全避難者に対応する

ことは困難であるが、地域の避難率や文化会館など他の避難施設も含めて検討した

いと思います。

（自治会）

久美ケ丘自治会では、住宅が全壊するということは考えにくいという前提で、在
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宅避難についての啓発に取り組んでいる。それらも含めた災害時避難についての総

合的な計画が必要と考える。

（河合町）

中央防災会議が示している避難所避難率などから発災からの日数と避難者数の推

移を検討し、町域全体として考えたいと思います。

（自治会）

B・C棟の説明会については。

（河合町）

今後、設計段階で行う予定です。

（自治会）

結果の公表はネットだけでなく紙媒体でも用意してほしい。

（河合町）

公共施設の窓口で閲覧していただけるようにしてまいります。

（自治会）

災害時に備えた蓄電池の整備等は行うのか。

（河合町）

蓄電池は整備しないが、非常用電源設備は 3日分の燃料と共に整備します。

（自治会）

駐車場整備は 1期工事分 47台と 2期工事分 57台か。

（河合町）

併せて、災害時には広場部分に 100台程度の車両避難等も想定しています。

（自治会）

広場の用途は。

（河合町）

サッカーなどの球技は想定していません。憩いの広場と考えています。地面は芝

生、人工芝等を検討しています。

（自治会）

サッカーなどの球技はどこで行う想定か。

（河合町）

学校や総合グラウンドを想定しています。
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（自治会）

敷地は東から西に向けて緩やかな斜面となっていると思うが問題ないか。

（河合町）

問題ないです。

（自治会）

照明は全て LED化するのか。

（河合町）

その通りです。

（自治会）

２期工事は体育館開館後に平行して行うのか。

（河合町）

その通りです。当然工事中の安全に配慮しフェンス等を設置します。

（自治会）

体育館は移転後狭くなるか。

（河合町）

町立体育館と比べ面積は減少します。その中でも、卓球場や武道場は無くなりま

す。卓球や武道などの団体には、他の公共施設（北体育館や小中学校）などを利用

することを提案しています。また、卓球については、あくまで練習用スペースであ

るが A棟１階の多目的室を利用できるよう検討しています。

（自治会）

多目的室は多用途に利用できると良いと考える。

（河合町）

そのように検討を進めています。例えば、多目的室ではダンスやバレエもできる

よう鏡や手すりの設置を検討しています。

（自治会）

避難所として考えるときにトイレ問題が最も重要と考える。避難者数とトイレ数

は適切な数量か。

（河合町）

避難所の担当である安心安全推進課と協議しながら進めています。マンホールト

イレを第１期工事として 4基、第 2期工事として７基、屋外トイレ１箇所を設置し
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ます。また、B・C棟も避難所機能を備え、マンホールトイレ増設も検討しています。

近隣自治会からの避難者（避難率より算出）は対応可能と考えています。

（自治会）

話が逸れるが、災害時に各地に避難所を開設しても役場職員が張付くのは困難と

考えている。自治会（自主防災会）としても役場との連携や訓練が必要と考えてい

る。

（河合町）

コロナ禍中で防災訓練等が中止となっていることは承知しています。ご意見は担

当課となる安心安全推進課と協議いたします

（自治会）

太陽光発電などの再生可能エネルギーの検討は。

（河合町）

屋上への設置を検討したが、屋上の耐荷重の関係で難しいと考えています。

（自治会）

ゴミステーションの設置を希望する声があるようだが対応はどうするのか。上牧

町の桜ヶ丘地域で資源ゴミ収集地の事例がある。

（河合町）

現在のところ設置は検討していません。

（自治会）

施設利用者は、ゴミは持ち帰りか。

（河合町）

運用について、担当課は生涯学習課となりますが、基本的にはその通りです。

（自治会）

図書館の移転については。

（河合町）

キャパシティの問題もあり検討していません。自習室や絵本ルームなどは、設置

を検討することは可能と考えています。

（自治会）

まほろばホールの今後は。

（河合町）
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文化会館あり方検討委員会で検討しています。

（自治会）

体育館・公民館が旧３小へ移転となると、今まで町立体育館・中央公民館

を利用していた住民、特に町東部の住民は不便になる。現体育館・公民館の利活用

については。

（河合町）

現段階では、現中央公民館・体育館の利活用については、今後の課題となります。

（自治会）

防犯カメラの設置は。

（河合町）

予定しています。


